
 
Auf Bitte der Abg. Männig ist der Niederschrift eine Aufstellung über den Bedarf an Fachkraftstellen und 
die zurzeit besetzten Stellen in den Offenen Türen beigefügt (Anlage 1). 
 
Die Vorsitzende stellte einvernehmlich fest, dass der Antrag in den Beratungen für den Haushalt 
2011/2012 weiter behandelt wird. 


